

Lo admitieron en Estados Unidos

En la lista de espera, tenía por delante a más de cuarenta personas.

16/11/2018

Tenemos un hijo que hizo 2º de bachillerato el pasado curso 2016-17 en Estados Unidos. Este año deseaba entrar en la universidad en una determinada especialidad de ingeniería. Se examinó de selectividad en septiembre porque en junio no había regresado de Estados Unidos y quedó en lista de

espera para la admisión en la especialidad deseada, aunque fue admitido en otra que no era de su preferencia y en la que no se encontraba a gusto.

Encomendé a san Josemaría que lo llamaran para la especialidad preferida o para la siguiente en orden de preferencia, que era bastante afín. El día 13 de octubre recibió la notificación de que era admitido en esta segunda especialidad, la que colocó en segundo lugar de preferencia. Él —muy contento— se matriculó inmediatamente y dimos gracias a Dios y a san Josemaría por su intercesión.

Pero la sorpresa y alegría mayor vino cinco días después cuando se le admitió en la especialidad que deseaba en primer lugar; y esto a pesar de que en la lista de espera tenía delante a 43 personas, a las que

se les ofertaron antes que a él las plazas vacantes.

L.A.M., España

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024

4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/favores-san-josemaria-admitieron-en-estados-unidos/> (20/01/2026)